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EDITORIAL

Recebeu com empresários, 
políticos,e autoridades locais.
Aroldo que por duas vezes 
foi coordenador do Fórum 
empresar ia l  de  Sergipe, 
membro e conselheiro do Líder 
Sergipe.Aroldo Franca,foi 
m u i t o  c u m p r i m e n t a d o 
por empresários, políticos 
e  autoridades,  inclusive 
nacionais.

Às 12H Aroldo Franca 
aguardou a chegada do 
governador  para  um 
almoço no Vidam Hotel.
Na chegada, Aroldo voltou 
a  ser  cumprimentado 
pelo Senador Laércio 
O l i v e i r a , D e p . Fe d e r a l 
Ro d r i g o  Va l a d a r e s , a 
ver.Moana Valadares e 
futura deputada federal,o 
pres idente  do  Fórum 
empresarial Sandro Moura, 
o presidente do Líde Sergipe 
Victor Rollemberg.A noite 
novamente Aroldo Franca 
recebeu Ronaldo Caiado 
no restaurante Taboara na 
Orla de Atalaia!Entre esses 
acontecimentos o nobre 
presidenciável encontrou 
tempo para  conceder 
entrevista ao renomado 
jornalista Jozailto Lima,ao 
l a d o  d o  e m p r e s á r i o 
Aroldo Franca.Está visita 
do governador de Goiás 
foi muito proveitosa e 
importante para Sergipe!

O empresário renomado CEO da Valor imobiliária 
Aroldo Franca teve a honra de receber em Aracaju essa 
semana,o governador e presidenciável, Ronaldo Caiado
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Governador entrega 70ª obra da 
Educação e 200ª escola climatizada em Sergipe

O compromisso do Governo de Sergipe 
com a educação no estado foi, mais uma 
vez, evidenciado nesta quinta-feira, 22, com 
a inauguração da 70ª obra concluída e 200ª 
unidade climatizada, por meio da Secretaria 
de Estado da Educação (Seed), entre 2023 e 
2025. O governador Fábio Mitidieri foi até 
Nossa Senhora do Socorro para entregar à 
comunidade escolar do Marcos Freire III a 
ampliação e reforma da Escola Estadual Zumbi 
dos Palmares. As melhorias são fruto de um 
investimento total de R$ 4.439.950,65. 

Para Fábio, o marco é reflexo do trabalho e 
dedicação da gestão para consolidar políticas 
públicas que valorizem a comunidade escolar 
e ofereçam aos jovens sergipanos um futuro 
mais digno. “Quando entregamos uma unidade 
como esta, com laboratórios, quadra e salas 
climatizadas, é mais do que uma entrega de 
uma estrutura física, é tratar essas pessoas, 
alunos, servidores e toda a comunidade, com 
respeito. São 70 escolas entregues, de alto 
padrão, em todo o nosso estado, o que reflete 
nos indicadores da nossa Educação, que vem 
melhorando nos últimos dois anos e meio”, 
destaca o governador.

A diretora Emanuelle Feitosa informa que, 
atualmente, 377 alunos estudam na unidade 
e vão poder usufruir de todas melhorias 
entregues pelo Governo do Estado. “Essa escola 
tem uma procura enorme por vagas no ensino 
fundamental e anos finais, e nós não tínhamos 
condições de atender a todas as demandas. Mas 

agora, com essa ampliação maravilhosa, iremos 
atender a comunidade de forma excelente, com 
salas climatizadas, auditório e biblioteca. E, 
além de ofertar as vagas, os alunos terão um 
espaço adequado para a sua aprendizagem, o 
que reaviva a autoestima do professor, do aluno 
e dos pais”, enfatiza.

De acordo com o vice-governador e 
secretário de Estado da Educação, Zezinho 
Sobral, o trabalho que vem sendo realizado 

na Educação de Sergipe se baseia na missão 
da gestão de cuidar do futuro de Sergipe. “São 
70 obras do Governo do Estado somente para 
Educação e 200 climatizadas em um universo 
de 318, uma meta arrojada, que exemplifica 
o que acreditamos que é necessário para uma 
educação transformadora. São escolas que 
atendem a nova e transformadora educação 
no estado de Sergipe”, frisa. Com a entrega 
desta quinta-feira, o Estado mantém a meta 

de uma escola nova, ampliada ou reformada 
entregue a cada 12 dias. “Neste mês de maio, 
já entregamos três e demos ordem de serviço 
a mais uma escola.  Também temos 42 obras 
em andamento, é uma engenharia de gestão 
eficiente, que dá uma qualidade importante 
para que possamos colher o sorriso da 
sociedade e nos permite não apenas entregar 
obras, mas construir um futuro para os jovens 
sergipanos”, relata Zezinho. 
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Nesta quarta-feira, 21, o Palácio Museu 
Olímpio Campos (PMOC), localizado no 
Centro de Aracaju, celebra 15 anos de 
funcionamento. A data foi comemorada em 
solenidade realizada no PMOC, que reuniu 
autoridades estaduais e municipais, agentes 
da cultura e da preservação histórica e o 
público em geral. O evento contou com 
homenagens a figuras que prestaram 
contribuições relevantes à atuação do 
museu e apresentação da Orquestra 
Sinfônica de Sergipe (Orsse). A celebração 
destaca a trajetória de mais de uma década 
da instituição dedicada à preservação e 
exposição da história e da cultura do estado.

Na oportunidade, o governador 
Fábio Mitidieri, em viagem oficial, foi 
representado pelo secretário Especial do 
Gabinete de Governo, Tiago Andrade, 
que ressaltou o papel do equipamento à 
sociedade sergipana. “O Governo de Sergipe 
tem o museu como uma riqueza para o 
estado. O governador incentiva e dá apoio 
ao PMOC, em razão da sua relevância para 
a história e para a cultura”, destaca.

O diretor administrativo do PMOC, 
Elicelmo Zuzarte França, frisou o valor 
histórico do museu para a sociedade 
sergipana. “Somos um lugar de memória, 
reflexão, que simboliza não apenas um 
patrimônio ícone localizado na Praça Fausto 
Cardoso, mas que tem um papel relevante 
para o cenário cultural de um estado e de 
um país”, afirma.

O prédio do PMOC foi construído em 
1863 como a sede do Governo do Estado 
e residência oficial para o comando do 
Executivo de Sergipe. O edifício foi utilizado 
como central da gestão estadual até a 
década de 1990 e, em 2010, se tornou um 
museu. O espaço também é utilizado para 
realização de atos e reuniões de governo.

Na avaliação do presidente da Fundação 
de Cultura e Arte Aperipê de Sergipe 
(Funcap), Gustavo Paixão, o Palácio Museu 
Olímpio Campos é um ícone da cultura 
sergipana e deve ser celebrado. “O museu 
está sempre de portas abertas para todos 
e conta muito da história do Governo de 
Sergipe. Então, é um dia de celebração, de 
homenagear todo esse trabalho. Vida longa 
ao PMOC”, enfatiza.

Função e obras

Para a coordenadora de Pesquisa 
e Educação do PMOC, Izaura Ramos, 
a instituição é a casa dos sergipanos. 
“Ele recebe diariamente o povo, e o 
povo é representado de diversas formas. 
Recebemos jovens, estudantes, turistas 
e a população em geral interessada em 
conhecer mais toda essa potência histórica 
e política. Aqui, dentro deste prédio, foram 
tomadas as decisões mais importantes de 
Sergipe até a década de 90”, conta.

O museu possui um acervo de mais de 
seis mil peças, das quais cerca de cinco 
mil estão expostas ao público. Medidas 
adotadas pela instituição asseguram a 
segurança e a preservação das obras, 
como monitoramento 24 horas por dia e 
climatização adequada, conforme explicou 
o coordenador de Acervo Museológico do 
PMOC, Romário Portugal. “Possuímos obras 
de artes plásticas, a exemplo de óleo sobre 
tela e artes em crayon que datam do século 
XIX, além da maquete do centro histórico do 
PMOC, que é um grande chamariz”, pontua.

Funcionamento

O Palácio Museu Olímpio Campos é 
aberto a visitações de terça a sexta-feira, 
das 9h às 16h30, e aos sábados, das 9h às 
12h30. A entrada é gratuita.

Palácio Museu Olímpio Campos celebra 15 anos com 
homenagens e concerto sinfônico
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Sergipe deu mais um passo importante 
rumo à consolidação como polo nacional 
de energia limpa. Com apoio institucional 
do Governo do Estado, por meio da Agência 
Sergipe de Desenvolvimento (Desenvolve-SE), 
o projeto de hidrogênio verde do grupo 
europeu Green Energy Park obteve o 
parecer de acesso à rede elétrica junto à 
Secretaria Nacional de Transição Energética e 
Planejamento (SNTEP) do Ministério de Minas 
e Energia (MME). A liberação é um marco 
fundamental que confirma a viabilidade 
técnica preliminar para a implantação da 
planta no estado.

O parecer demonstra que, segundo 
avaliação técnica preliminar, há capacidade 
futura na infraestrutura elétrica existente — 
como linhas de transmissão e subestações — 
para suportar a conexão da planta industrial 
ao Sistema Interligado Nacional. A partir de 
agora, o processo segue para o Operador 
Nacional do Sistema Elétrico (ONS), que será 
responsável por emitir o parecer definitivo 
de acesso.

A Agência Desenvolve-SE tem apoiado 
ativamente a estruturação do Hub de 
Hidrogênio Verde no estado e acompanha de 
perto as iniciativas que viabilizam esse novo 
setor da economia sustentável. O avanço 
reforça a consolidação de Sergipe como um 
polo estratégico para o desenvolvimento da 
cadeia do hidrogênio verde no Brasil. 

“A obtenção desse parecer é mais uma 
conquista relevante no caminho da transição 
energética em Sergipe. A Green Energy Park 
tem contado com nosso apoio institucional 
durante o processo, e esse avanço reforça 
o compromisso da agência em promover 
iniciativas inovadoras e sustentáveis para 
o desenvolvimento do estado”, destaca o 
presidente da Desenvolve-SE, Milton Andrade.

De acordo com a Portaria nº 2.945/2025, 
publicada pelo Ministério de Minas e Energia, 
a conexão da planta GEP-Sergipe à rede básica 
contempla:

Ampliação do pátio de 500 kV da 
Subestação Porto Sergipe;

construção de linhas de transmissão de 
500 kV ligando a nova Subestação GEP-Sergipe 

à Subestação Porto Sergipe;
criação de um novo pátio de transformação 

500/230 kV na nova subestação;
instalação de bancos de capacitores e 

demais equipamentos associados.
As instalações deverão seguir os 

Procedimentos de Rede aprovados pela 
Agência Nacional de Energia Elétrica (Aneel) 
e poderão ser compartilhadas com outros 
projetos que tenham acesso reconhecido à 
mesma rede. Esse avanço se soma a uma série 
de ações promovidas pela Desenvolve-SE para 
impulsionar a economia verde em Sergipe, 
fortalecer o ambiente de negócios e atrair 
investimentos sustentáveis.

A Portaria SNTEP/MME nº 2.945, que 
reconhece a alternativa de acesso à Rede 
Básica do Sistema Interligado Nacional para 
a planta de hidrogênio verde da Green Energy 
Park em Sergipe, foi assinada em 16 de maio 
e publicada no Diário Oficial da União (DOU) 
em 19 de maio. A publicação oficial está 
disponível no DOU e pode ser consultada no 
site da Imprensa Nacional

(79) 98820-3933

Sergipe avança em projeto de energia 
renovável voltado a hidrogênio verde
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 Atuação parlamentar dos vereadores 
de Sto Amaro das Brotas

O vereador Cleber 
Lima, conhecido como 
Cleber da Barra Net 
, esteve no gabinete 
do secretário Clean 
Costa para tratar de 
demandas importantes 
da população, incluindo 
a situação da UBS no 
povoado Aldeia.  
Durante a reunião, ele 
destacou a necessidade 
de um requerimento 
para melhorias na 
unidade de saúde.  
Seguimos atentos e 
comprometidos com 
o bem-estar da nossa 
gente!

A vereadora 
Sandra Andrade fez 
agradecimentos ao 
governador e prefeito 
Paulo César pela 
inauguração da nova 
entrada da cidade!

O vereador Eiarle também 
solicitou na última 
sessão que as indicações 
sejam atendidas pelos 
secretários e a gestão 
participativa.Não 
podemos esperar tanto 
tempo.Inclusive reclamou 
que alguns secretários 
não atende a ligação!

O Vereador Júnior 
Costa parabenizou a 
gestão participativa 
pela inauguração da 
nova entrada da cidade 
pelo compromisso com 
seu povo.No discurso 
o vereador mencionou 
a responsabilidade do 
governador com Santo 
Amaro das Brotas.
Ressaltou ainda as 
novas obras citadas pelo 
governo!

O vereador Davyd 
Moura ficou muito feliz 
com a inauguração 
da nova entrada da 
cidade.E acredita nas 
novas obras que estão 
por vir.Na visão do 
parlamentar,Santo 
Amaro das Brotas 
vai se desenvolver 
desse jeito.Agradeceu 
também ao prefeito 
do bem Paulo César.
Continuamos ajudando 
a gestão participativa.

O Vereador Gonçalo 
Neto reclamou que 
fez várias indicações 
e não teve resposta 
até o momento.As 
dos povoados Zorra, 
Vaguinho,e Landim 
roçagem urgente 
das vias vicinais.Mas 
continua acreditando na 
gestão participativa!

O vereador e presidente 
da Câmara municipal de 
Santo Amaro das Brotas, 
Márcio de Zé doido falou 
da importância dessa 
inauguração da nova entrada 
da cidade.Deixou claro que 
o município vai receber 
outras ordens de serviços 
pelo governo do Estado.
Queremos o melhor pra 
nossa cidade!

A vereadora Valdenis 
cobrou do líder do 
prefeito apoio nas 
suas solicitações 
do Brogodo.A rede 
elétrica.A Deso e 
acesso ao campo 
dos moradores.A 
parlamentar é lutadora 
e sempre ativa.

O vereador e líder 
do prefeito Cleverlan 
Matos declarou 
sua felicidade da 
inauguração da 
nova entrada da 
cidade!Fez também 
indicação do 
assentamento Caio 
prado que cobra 
limpeza do chafariz.
Água está muito suja 
e precisa de uma 
ação da prefeitura.O 
vereador destacou 
que água é vida e 
saúde pública.
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SEBRAE-SE anuncia o lançamento do Pró-Catadores
Sebrae Sergipe anuncia 

l a n ç a m e n t o  d o  P r ó -
Catadores durante a Marcha 
dos Prefei tos .  Evento 
acontece dia 02 de junho, 
no AM Malls, em Aracaju.

Durante a Marcha dos 
Prefeitos, em Brasília, a 
superintendente do Sebrae 
Sergipe, Priscila Felizola, 
anunciou o lançamento 
oficial do Programa Pró-
Catadores Sergipe, que 
acontecerá no próximo dia 
2 de junho, às 8h30, no 
Centro de Convenções AM 
Malls, em Aracaju.

O Pró-Catadores é uma 
iniciativa estratégica que 
promove a inclusão social 
e produtiva dos catadores 
de materiais recicláveis. 
O programa tem como 
objetivo apoiar a formação 
e o fortalecimento de 
cooperativas e associações, 
a l é m  d e  c a p a c i t a r 
profissionais, gerar renda 
e contribuir para a gestão 
sustentável dos resíduos 
sólidos nos municípios.

Apoio para Sergipe

O anúncio ganhou ainda 
mais força após reunião 
no Palácio do Planalto 
com o ministro-chefe 
da Secretaria-Geral da 
Presidência da República, 
Márcio Macedo, quando 
foram definidos os últimos 

detalhes da programação do 
evento. Estão confirmadas 
as presenças de prefeitos, 
secretários municipais, 
representantes do Governo 
do Estado, Tribunal de 
Contas, Ministério Público, 
cooperativas, associações e 
lideranças ambientais.

A l é m  d o  m i n i s t r o 
Márcio Macedo, a equipe 
do Sebrae/SE esteve com 
prefeitos, parlamentares e 
a secretária geral da OAB e 
advogada Rose Morais.

“A missão do Sebrae 
é ser a ponte entre os 
catadores e o poder público, 
gerando mais empregos, 

mais dignidade e uma 
gestão de resíduos mais 
eficiente e sustentável para 
os municípios”, destacou 
Priscila Felizola.

Marcha dos Prefeitos

D u r a n t e  a  m a i o r 
mobilização municipalista 
da América Latina, o Sebrae 
Sergipe marcou presença 
com um stand que recebeu 
gestores de todo o estado. 
O objetivo foi alinhar 
estratégias, apresentar 
so luções  e  for ta lecer 
parcerias que promovam 
uma gestão pública mais 
inovadora e voltada para o 
empreendedorismo.

D e s t a q u e  e s p e c i a l 
para o Programa Cidade 
Empreendedora, que já está 
transformando a realidade 
de diversos municípios, 
fortalecendo os pequenos 
negócios e impulsionando 
o desenvolvimento local.

Na oportunidade,  a 
superintendente Priscila 
Felizola e equipe ainda se 
reuniram com o governador 
Fábio Mitidieri e prefeitos 
de  Serg ipe  presentes 
para tratar  de temas 
para o fortalecimento do 
empreendedorismo no 
estado.

RADARSE
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Dias de chuva
Luiz Eduardo Oliveira
Doutor em Saúde e Ambiente

Olhar o céu e vê-lo com aproximadamente “cinquenta 
tons de cinza” é sinal que “lá vem chuva”. Em Aracaju é coisa 
rara, porém presumida, mas que causa transtornos, perdas 
materiais e mortes.

Recordo-me dos tempos chuvosos, na infância e na 
adolescência, quase sempre entre fins de maio e início de 
julho, quando ainda morava na Rua Laranjeiras, esquina com 
a rua Siriri.

A espera por chuva, para amenizar o calor, era algo 
desejado, mas que só fui compreender, anos depois, os seus 
efeitos psicológicos, poia unia e revelava vulnerabilidades.

Durante o período chuvoso, invariavelmente gripávamos 
e quase toda a família ficava em casa, sobre a proteção dos 
pais, já cansados do dia de trabalho.  No nosso caso, o trabalho 
durava até uma parte da noite, em preparação para o dia 
seguinte, de domingo a domingo, com direito ao descanso no 
domingo à tarde.  Não raras vezes flagrei meus pais dormindo 
frente à televisão que ninguém ousava desligar, enquanto 
ficávamos debaixo das cobertas para evitar as “gotas” que 
vinham das goteiras.

Para enfrentar as consequências das chuvas, utilizávamos 
os tratamentos realizados à base de chás, de limão com mel, 
mel com agrião, alho com limão que eram disponibilizados a 
todos, independentemente de gostar ou não.

Lá se vão tantos anos e, talvez por causa das chuvas 
recentes, o sentimento de melancolia tenha vindo à tona.

Pois bem, o período de chuvas era interessante pois 
morávamos em uma casa muito engraçada, com teto de 
telha, porém com muitos buracos, por onde a água passava 
insistentemente.  As pingueiras podiam ser encontradas em 
todos os compartimentos da casa, pois o telhado só tinha 
manutenção quando ela, a chuva, chegava, e aí, tinha que 
esperar passar para realizar os reparos.  As corridas para 

pegar os baldes e as panelas para coloca-los no local exato 
das quedas d´águas consistiam em verdadeiros mistos de 
pânico, humor e tormentos.  Não tínhamos como buscar ajuda 
na defesa civil, nunca ouvi falar disso, naqueles tempos… 
Passávamos um bom tempo olhando, sem poder fazer coisa 
alguma, e tentando passar o pano, “enxugando gelo”.

A combinação de energia e chuva ocasionava “apagões” 
constantes, sendo comum ouvir os gritos de “vai pegar a vela”, 
“onde colocou o fósforo?”

Mas criança “raiz”, como fomos, penso que a grande 
maioria de nós, que sobrevivemos para contar história, não 
ficava sentada em frente ao um aparelho que “fala”, vendo a 
chuva molhar.  Esperávamos, amedrontados, a passagem dos 
relâmpagos e dos trovões, para entrarmos em ação.  Esses dois 
fenômenos naturais eram considerados sagrados e enquanto 
não estrondavam ou não desenhavam o céu, sabíamos onde 
encontrar diversão.

A expressão, utilizada desde aquela época, “criança tem 
cada uma”, hoje tornou-se um aforismo. Consistia nossa rotina 
de “criança na chuva”, transformar bicas em cascatas, córregos 
em rios por onde competiam barcos de papel ou mesmo folhas 
de árvores.  Brincar na chuva, de bola, de pega-pega, quantas 
lembranças, mas dias depois, quando “parava a chuva” 
apareciam as doenças e as “perebas”. Sangue fraco, precisa 
tomar “ferro”, diziam os mais velhos.  E assim chegamos à 
idade adulta, com sequelas, mas fortalecidos.

Os dias de chuva eram associados ao frio e às “doenças 
do ar” e minha mãe, para se proteger, retirava, do fundo do 
baú, aquele xale, com o qual passava todo o inverno, dia e 
noite, sem lavar. Um xale rosa e outro azul se reservavam 
durante os períodos de chuva. Bastava um pingo para que eles 
fossem retirados não sei de onde, nunca descobrir onde eram 
“entocados”.  Posso vê-la, sentada no mesmo lado do sofá que, 
não sei por qual razão, tinha o formato dela ou ela já sentava 
no molde, abraçando e sendo abraçada por um daqueles xales. 
Consigo ver os detalhes da forma, com franjas que “davam o 
acabamento”. Foram feitos por uma tia.

Às 17:00 horas o dia se transformava em noite e sem poder 
sair de casa, muitas vezes com medo, a noite já nos ordenava 
um sono mais cedo. Antes de dormir era quase uma imposição 
tomar sopa, com limão, para “matar” a gripe, com um pão 
Jacó.

Durante os dias de chuva, em minha memória vem, aos 
poucos, um sinal de carinho de meu pai que, invariavelmente, 
foi um homem bruto. Em um desses dias que adoeci, até hoje 
lembro de suas expressões próximo a mim, estava deitado em 
um sofá, de couro vermelho, como um pano ou uma colcha 
por cima para “não grudar”, encostado na parede, eu suando 
e delirando e vi meu pai “tirando” minha temperatura, com 
um toque de mão, no sovaco. Talvez um dos poucos gestos de 
carinho que ficou registrado.

Os dias de chuva sempre acabam e que bom, pois o sol 
nos espera.
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Cartão CMais Inclusão será entregue nas 
agências do Banese a partir desta sexta-feira, 23

A partir desta sexta-feira, 23, os 
novos beneficiários do programa 
‘CMais Inclusão’, auxílio de 
transferência de renda do Governo 
de Sergipe, vão contar com um novo 
local de retirada do cartão em todo 
o estado. A Secretaria de Estado 
da Assistência Social, Inclusão e 
Cidadania (Seasic), em parceria com o 
Banco do Estado de Sergipe (Banese), 
passará a entregar os cartões 
diretamente aos seus titulares nas 42 
agências do Banese distribuídas pelo 
interior sergipano.

 
Com a medida, a Seasic busca 

garantir mais comodidade, agilidade 
e descentralização no atendimento 
aos cidadãos que vivem fora da 
capital. Assim, os beneficiários 
poderão retirar o cartão na unidade 
bancária mais próxima de suas 
casas, evitando deslocamentos e 
facilitando o acesso ao benefício. Para 
a secretária de Estado da Assistência 
Social, Inclusão e Cidadania, Érica 
Mitidieri, a ampliação dos pontos de 
entrega representa mais um passo 
importante na política de cuidado 
com a população. 

 
“Estamos trabalhando para tornar 

o acesso ao CMais cada vez mais 
ágil e humanizado. Levar os cartões 
para as agências do Banese facilita a 
vida do cidadão, especialmente dos 
que vivem nos municípios. Essa é 
uma política pública pensada com 

responsabilidade, que valoriza a 
dignidade das pessoas e fortalece a 
cidadania”, destaca a secretária.

 
A nova estratégia reforça a parceria 

entre a Seasic e o Banese, como 
também reafirma o compromisso do 
Governo do Estado com a inclusão 
social, cidadania e geração de renda. 
Nos últimos três anos, mais de 443 
mil cidadãos foram beneficiados 
pelo programa CMais Inclusão, 
representando um investimento 
superior a R$ 63 milhões em 
dignidade, respeito e oportunidade 
para quem mais precisa.

 
Logística de distribuição e acesso
 
Em Aracaju, a entrega dos 

cartões seguirá sendo realizada 
presencialmente na sede da 
Secretaria de Estado da Assistência 
Social, Inclusão e Cidadania. Já nos 
municípios contemplados com ações 
dos programas itinerantes do Governo 
do Estado, como o ‘Sergipe é Aqui’ e 
‘Ciranda Sergipe’, os cartões poderão 
ser retirados durante os eventos, 
promovendo um maior alcance na 
distribuição.

 
Para as cidades que ainda não 

contam com agências do Banese, 
a lista com os pontos de retirada 
está disponível no site da Seasic 
(assistenciasocial.se.gov.br), 
garantindo que todos os contemplados 
tenham acesso ao benefício de forma 
eficiente e organizada.
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Confiança perde de virada na Arena Batistão 
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Pirata da churrascaria na Argentina
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Programa Atleta de Valor: 
Incentivo que Forma Campeões

A Valor Imobiliária tem se 
destacado não apenas pelo 
desempenho no mercado, mas 
também pelo seu compromisso 
social com o futuro do esporte 
sergipano. Por meio do Programa 
Atleta de Valor, a empresa apoia 
diretamente atletas de Sergipe 
e suas famílias, incentiva 
o crescimento de diversas 
modalidades e inspira outras 
organizações a enxergarem o 
esporte como uma poderosa 
ferramenta de transformação 
social.

O programa se sustenta em 
três pilares fundamentais:

Apoio direto aos atletas e suas 
famílias – através de bolsas e 
suporte contínuo.

Fomento ao esporte sergipano 
– incentivando diferentes 
modalidades e contribuindo para 
a formação de novos talentos.

Mobilização do setor privado 
– despertando em outras 
empresas a consciência da 
responsabilidade social por meio 
do esporte.

E os resultados já são visíveis: 
atletas patrocinados pela 
Valor vêm se destacando em 
competições locais, nacionais e 

internacionais, levando o nome 
de Sergipe cada vez mais longe.

Campeã Brasileira em Casa!

Parabéns, Anne Karolayne, 
por conquistar o título de 
Campeã do Circuito Brasileiro de 
Vôlei de Praia – Etapa Aracaju!

Você é orgulho de Sergipe, do 
esporte nacional e de todos nós 
da Valor Imobiliária, que temos 
a honra de te apoiar por meio do 
Bolsa Atleta de Valor.

Sua trajetória inspira. Sua 
garra emociona. E seu talento 
nos faz acreditar ainda mais no 

poder do esporte de transformar 
vidas.

Que esta seja apenas mais 
uma de muitas conquistas! Que 
Deus continue te abençoando 
nessa caminhada.

A Valor Imobiliária não 
apenas patrocina. Investe em 
histórias reais de superação, 
empoderamento e futuro.

Com o Programa Atleta de 
Valor, Sergipe revela campeões 
dentro e fora das quadras — 
e reafirma que acreditar em 
talentos é acreditar em um 
amanhã melhor para todos.
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Sintasa se une com outros sindicatos em N. Sra. 
Socorro para debater financiamento do Previne Brasil

Políticos destacam impacto positivo da Sessão 
Itinerante para o interior do Estado

Em uma importante articulação 
sindical realizada no município 
de Nossa Senhora do Socorro, 
representantes do Sintasa (Sindicato 
dos Trabalhadores da Área da 
Saúde do Estado de Sergipe), 
Seese (Sindicato dos Enfermeiros 
do Estado de Sergipe), Sinodonto 
(Sindicato dos Cirurgiões Dentistas 
de Sergipe) e SindSocorro (Sindicato 
dos Servidores Públicos de Socorro) 
reuniram-se, nesta quinta-feira, 22, 
para discutir a minuta do Projeto de 
Lei que trata do financiamento do 
programa Previne Brasil, do governo 
federal.

O encontro teve como foco 
principal a análise do texto 
proposto pela gestão municipal 
e a construção de uma proposta 
coletiva que atenda às demandas 
dos profissionais da saúde da 
atenção básica. Ao final da 

reunião, os sindicatos chegaram 
a um consenso e elaboraram 
uma sugestão conjunta que será 

oficialmente encaminhada à 
Secretaria Municipal de Saúde de 
Socorro, com o objetivo de agilizar 

o trâmite legislativo e garantir 
os direitos dos trabalhadores. O 
presidente do Sintasa, Janderson 

Alves, destacou a importância 
da união das entidades sindicais 
nesse momento estratégico para 
a categoria. “Essa proposta 
representa a voz unificada dos 
profissionais da saúde, e esperamos 
que o prefeito encaminhe o quanto 
antes à Câmara Municipal. Também 
fazemos um apelo aos vereadores 
para que aprovem o projeto 
com celeridade, garantindo os 
benefícios que os trabalhadores 
merecem”, afirmou.

O programa Previne Brasil, 
lançado em 2019, reformulou o 
modelo de financiamento da atenção 
primária no Sistema Único de Saúde 
(SUS), impactando diretamente os 
repasses aos municípios. A atuação 
dos sindicatos visa assegurar que os 
recursos sejam utilizados de forma 
transparente e justa, especialmente 
no que diz respeito à valorização dos 
profissionais da área.

O prefeito de Simão Dias, 
Cristiano Viana, classificou de 
“momento histórico” a sessão 
itinerante realizada hoje (22) pela 
Assembleia Legislativa na cidade 
do centro-sul de Sergipe. ”Vai ficar 
marcado na vida dos simãodienses”, 
afirmou ele, ao falar na sessão.

A presidente da Câmara de 
Vereadores de Simão Dias, Irailde 
de Oliveira, disse que a sessão 
itinerante “é importantíssima” 
para o município. “Que coisa boa, 
presidente Jeferson Andrade, é a 
junção do Legislativo estadual com 
o Legislativo municipal e a Prefeitura 
de Simão Dias”.

O deputado Luciano Pimentel 
(PP) agradeceu ao presidente 
da Assembleia Legislativa pela 
realização da sessão itinerante em 
Simão Dias, atendendo a um pleito 
dele. Já o deputado Marcos Oliveira 
(PL) disse que a iniciativa da Alese 
é “importante para a democracia e 
para Sergipe conhecer o trabalho 
(dos parlamentares)”.

O deputado Cristiano Cavalcante 
(União), líder do governo na 
Alese, afirmou que o sentimento 
municipalista guia o presidente da 
Assembleia ao promover a sessão 
itinerante. “A chegada da Alese 

aqui se dá pela visão de Jeferson 
Andrade, que busca aproximar a 
população da Alese”, salientou ele.

Para a deputada Áurea Ribeiro 
(Republicanos), “a sessão itinerante é 
uma ação que aproxima a nossa gente 

da Casa do Povo, uma iniciativa que 
dá voz à população”. Na opinião do 
deputado Luizão Donatrampi (União), 
trata-se de “um grande evento, uma 
oportunidade para a população trazer 
suas reivindicações”.

Segundo o deputado Garibalde 
Mendonça (PDT), vice-presidente 
da Assembleia Legislativa, “o 
trabalho da sessão itinerante é muito 
importante porque a gente fica mais 
perto do povo e o povo fica mais 
perto da gente e vê o trabalho que a 
Alese está fazendo pelo povo”.

Líder da oposição na Alese, 
o deputado Paulo Júnior (PV) 
declarou: “Quero parabenizar a 
Mesa Diretora por esta iniciativa de 
trazer a Alese para essa região e a 
gente debater temas que impactam 
diretamente na vida das pessoas da 
região centro-sul”.

O deputado Marcelo Sobral 
(União) ressaltou que a principal 
virtude da sessão itinerante é 
“aproximar ainda mais a Alese da 
população”. O deputado Ibrain 
de Valmir (PV) definiu a iniciativa 
como “a  união da Casa do Povo 
com o povo”. E o deputado Georgeo 
Passos (Cidadania) parabenizou toda 
a equipe responsável pela realização 
da sessão.
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Receba sua restituição mais rápido 
com chave Pix, orienta Josevaldo Mota 

Clevinho Santana vai lançar audiovisual 
‘De volta as Origens’ neste sábado em Aracaju

Com o prazo final para entrega da 
declaração do Imposto de Renda se 
aproximando, no dia 30 de maio, muitos 
contribuintes correm contra o relógio para 
não cair na malha fina. Mas o que muita 
gente não sabe é que, mesmo entregando 
nos últimos dias, ainda é possível receber a 
restituição mais rapidamente — e o segredo 
pode estar na forma de recebimento. 
 
De acordo com o contabilista Josevaldo 
Mota, da J&A Contabilidade, a melhor 
maneira de garantir prioridade no 
pagamento da rest i tuição é optar 
pe lo  receb imento  v ia  chave  P ix . 
 
“A Receita Federal está priorizando os 
contribuintes que indicam a chave Pix 
como forma de recebimento. Isso facilita 
o processo de pagamento e reduz as 
chances de erro bancário”, explica Mota. 
 
A chave Pix usada deve ser, preferencialmente, 
o CPF do titular da declaração. Segundo 
o especialista, essa é a forma mais segura 
de vincular corretamente os dados do 
contribuinte ao pagamento da restituição. 
 
Ainda segundo Mota, muitos brasileiros 
perdem a oportunidade de receber mais 

rápido por não atualizarem seus dados 
bancários ou por escolherem formas 
tradicionais de recebimento, como 
transferência para conta-corrente com agência 
e número de conta digitados manualmente 
— o que aumenta o risco de erro ou atraso. 
 
“Mesmo que o contribuinte entregue sua 
declaração no último dia, se ele estiver 
com todas as informações corretas e optar 
pela chave Pix, pode entrar nos primeiros 
lotes de restituição, dependendo do perfil 
de prioridade”, reforça o contabilista. 
 
Entre os perfis que já têm prioridade no 
recebimento estão os idosos, pessoas 
com deficiência ou doenças graves, 
professores, e contribuintes que utilizam 
a declaração pré-preenchida. Agora, 
com a chave Pix, o sistema da Receita 
ganha mais agilidade no processamento 
dos demais contribuintes também. 
 
D i c a  f i n a l  d o  e s p e c i a l i s t a 
Antes de enviar sua declaração, revise os 
dados bancários e, se possível, atualize a 
chave Pix no sistema com seu CPF. Essa 
simples escolha pode colocar seu nome mais 
cedo na fila da restituição.

O cantor Clevinho Santana vai fazer 
o lançamento oficial do seu audiovisual 
‘De volta às Origens’ neste sábado, 24 de 
maio. O show especial vai ser realizado na 
Associação dos Oficiais da Polícia Militar, a 
partir das 20h em Aracaju. O show vai contar 
com participação especial de Zanny, Adalgiza, 
Leonne O Nobre, Marquinhos Arrebenta, Gaby 
Lopes, Torcedor e Edson Leite. Ruan e Ramon 
e Somos Loucos. A assessoria de imprensa é 
da Navarro Comunicação.

“Estou muito feliz em fazer o lançamento 
deste trabalho em Aracaju. O audiovisual foi 
feito com muito carinho e tenho certeza que 
todos vão se divertir muito. A gravação em 
Arauá foi linda com a presença dos meus 
familiares, amigos e fãs que fazem parte da 
minha história. Este show será uma grande 
celebração e quero contar com a presença 
de todos para a gente fazer também o maior 
paredão do Brasil”, convida.

Clevinho escolheu a sua terra natal, 
Arauá, para fazer a gravação do seu primeiro 
audiovisual ‘De volta às origens’ realizado em 

abril deste ano com participação de Luanzinho 
Moraes, Gusttavinho Sobral, Kadu Vieira, 
Fabinho Moral, Seeway, Gabi Lopes, Davi 
Ribeiro, Andinho Atrevido, Lucinho Mendes, 
Gordinho Safado e Devinho MP Massa.

O artista disse ainda que ‘De Volta 
às Origens’ vai registrar a história dele e 
influências que moldaram o seu caminho na 
música. “O projeto visa revisitar momentos 
importantes da minha vida e carreira, 
prestando homenagem as minhas raízes e 
à comunidade de Arauá, que sempre me 
acolheu e me incentivou. Será inesquecível e 
vamos comemorar a vida juntos, vibra.

Clevinho iniciou a carreira como cantor 
em 2022, fez muito sucesso com o primeiro 
hit ‘Barriguinha Saradinha’ e ganhou o Prêmio 
Olho Vivo como cantor revelação em 2023. 
No ano seguinte participou do reality show A 
Grande Conquista na Record TV. Ele também 
é dançarino, modelo e influenciador digital.

Por Fredson Navarro / Navarro 
Comunicação
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Semanal
ÁRIES (21/3 A 20/4)
O Sol continua a transitar pelo seu signo até terça-

feira (19), então aproveite esses últimos dias para 
buscar dinamismo, bom humor e alegria na sua relação 
amorosa. Até lá, é indicado fazer mais atividades com o 
seu par, como conhecer novos lugares ou encontrar os 
amigos. Na quarta-feira (20), o Sol já estará no signo 
de Touro e será um período para você buscar mais 
maturidade, paciência e compreensão com a pessoa 
ao seu lado. A Lua em Libra a partir da sexta-feira (15) 
pedirá maior harmonia e afeto no seu relacionamento. 
Se estiver solteira, é uma semana positiva para marcar 
um encontro com alguém especial. Você pode ter sorte de 
se aproximar de uma pessoa bondosa, gentil e paciente 
com você, portanto, se está interessada em construir um 
novo relacionamento amoroso.

CÂNCER (21/6 A 21/7)
Júpiter, Vênus e Marte serão planetas que irão 

influenciar fortemente seu signo, trazendo uma 
grande inspiração e senso de romantismo para sua 
relação amorosa. Esta será uma semana positiva para 
pensar sobre seu futuro com a pessoa ao seu lado e 
compartilhar seus sonhos e desejos com ela. A partir 
do domingo (17), evite ações e comportamentos 
impulsivos no amor, ao invés disso, cultive a calma e 
o diálogo para resolver e esclarecer qualquer situação 
que apareça. A honestidade e a humildade para se 
relacionar com o outro serão importantes. Se estiver 
solteira, você pode se sentir mais inspirada e motivada 
a conhecer novas pessoas. Esses sentimentos serão 
bem-vindos, pois, dessa forma, você pode se permitir 
viver novas experiências amorosas.

LIBRA (23/9 A 22/10)
A semana terá a Lua transitando pelo seu signo até 

sábado (16), o que torna esse período positivo para 
buscar mais tranquilidade e harmonia no relacionamento. 
Atividades prazerosas e animadas com o par serão muito 
bem-vindas, especialmente se envolverem encontros com 
outras pessoas, como amigos ou familiares. A partir das 
21h de sábado (16), a Lua fica cheia e suas emoções podem 
se tornar mais intensas, trazendo maior sensibilidade para 
você. Com essa energia, é positivo que você busque apoio 
da pessoa ao seu lado, converse sobre seus sentimentos 
e incômodos, se houver. Se estiver solteira, não é um 
momento indicado para confiar em novas pessoas nessa 
esfera de vida. Mantenha-se atenta às intenções de quem 
tentar se aproximar, a hora agora é de manter as coisas 
como estão. 

CAPRICÓRNIO (22/12 A 20/1) 
O planeta Plutão segue influenciando profundamente o seu 

signo e, junto com a Lua cheia que acontece no sábado (16), 
torna essa semana interessante para pensar nas mudanças 
pessoais que você pode fazer para melhorar seu relacionamento 
amoroso. Novos comportamentos, novas ações, novas formas 
de demonstrar seu afeto para o seu par ou simplesmente 
descobrir uma maneira diferente e mais afetuosa de construir 
seu envolvimento. Seus sentimentos e afetos serão bem-vindos 
para que a pessoa ao seu lado se sinta mais acolhida. Se estiver 
solteira, é um bom momento para se permitir conhecer alguém 
novo. Saia da sua zona de conforto e converse com novas 
pessoas, vá para novos lugares, esteja disponível para novos 
caminhos no amor, caso esse seja seu desejo. A energia dos 
próximos dias poderá fazer com que você enxergue sua esfera 
amorosa sob uma nova perspectiva.

TOURO (21/4 A 20/5)
A partir da terça-feira (19), o Sol estará transitando 

pelo seu signo, e isso significa que é um momento positivo 
para a sua esfera amorosa, já que essa energia faz com 
que você se sinta mais estável, segura de si mesma e das 
suas emoções e pronta para fortalecer cada vez mais seu 
relacionamento. Desta forma, é um excelente momento 
para passar mais tempo com o seu par fazendo atividades 
prazerosas para ambos, como, por exemplo, sair para 
jantar em algum restaurante ou aproveitar juntos um dia 
de chuva. Marte em Peixes durante essa semana deixará 
você mais afetuosa e carinhosa com a pessoa ao seu lado. 
Se estiver solteira, é um momento para refletir sobre quem 
tem se aproximado de você. Observe se os seus interesses 
amorosos têm sido saudáveis ou tido as mesmas intenções 
que você deseja para o amor e, assim, evite desencontros. 

LEÃO (22/7 A 22/8) 
A partir da quarta-feira (20), a Lua estará no signo de 

Sagitário, e esse trânsito astrológico poderá te deixar mais 
animada, bem humorada e com vontade de passar mais 
tempo com o par. Aproveite essa energia para movimentar 
o relacionamento amoroso e experimente novas coisas 
com a pessoa ao seu lado: conheça novos lugares, prove 
novas comidas, assista novos filmes ou qualquer outra 
atividade que renove as energias entre vocês dois. No 
sábado (16), a Lua cheia poderá te deixar um pouco 
mais sensível e agitada, por isso, a dica é buscar maior 
tranquilidade e leveza na sua relação. Se estiver solteira, 
é um momento para reavaliar as suas possibilidades na 
esfera amorosa. Evite tomar decisões definitivas, será 
mais positivo se permitir refletir e entender seus desejos 
antes de prosseguir com alguma ação. 

ESCORPIÃO (23/10 A 21/11)
Nesta semana, teremos uma Lua cheia acontecendo 

no seu signo, e isso traz intensidade, profundidade e 
sensibilidade para você, por isso, na esfera amorosa, o 
indicado é focar no romantismo, nas trocas de afetos, na 
construção de uma relação honesta e tranquila. Evite 
desentendimentos, impulsividade e discussões sobre 
assuntos sem importância, seus sentimentos estarão mais 
aflorados e, por isso, o melhor a ser feito é fortalecer a si 
mesma e seu envolvimento. É um bom período para se 
aproximar da pessoa ao seu lado e conhecê-la de forma mais 
profunda. Se estiver solteira, é uma boa oportunidade para 
iniciar uma conversa com alguém novo ou especial na sua 
vida, pois essa troca tende a se desenvolver de uma maneira 
positiva para você. Contudo, existe a necessidade de avaliar 
se essa pessoa realmente tem algo a ver com você ou não.

AQUÁRIO (21/1 A 19/2)
Urano, seu planeta regente, está transitando pelo signo 

de Touro, e esse aspecto faz com que seja necessário buscar 
mais maturidade e responsabilidade afetiva. Esta será uma 
semana indicada para conversas mais sérias com seu par, 
diálogos que possam esclarecer ou resolver alguma situação 
no relacionamento. Com a energia do Sol em Áries até terça-
feira (19), é positivo usar essa influência para pensar no que 
pode ser modificado dentro da sua área afetiva para que o 
envolvimento se torne ainda melhor. Mude a forma de se 
relacionar com o seu par para que você e essa pessoa se 
sintam em maior sintonia. Se estiver solteira, afaste-se de 
pessoas que te fazem se sentir insegura ou com dúvidas. 
Nesse momento, você precisa se colocar como prioridade 
na sua vida e ser fiel ao que você deseja construir no amor. 

GÊMEOS (21/5 A 20/6)
Mercúrio em Touro pedirá para que você tenha mais 

responsabilidade e maturidade com as palavras, por isso, será 
uma semana para aprender a pensar melhor antes de falar e a 
melhorar sua comunicação com a pessoa ao seu lado. Busque 
se expressar de maneira mais clara, honesta e objetiva. A Lua 
cheia de sábado (16) poderá te deixar com emoções muito 
intensas e profundas, por isso, o melhor a ser feito será 
respeitar seus sentimentos e tentar não culpar o outro pelo 
o que você estiver sentindo. Nesse período, é melhor buscar 
mais tranquilidade na relação amorosa para que as coisas 
fiquem estáveis. Se estiver solteira, poderá conhecer uma 
nova pessoa que pode se tornar bastante especial para você. 
Assim, o conselho é: se abra para as novidades que chegarem 
no amor. Contudo, é importante deixar esse envolvimento 
fluir sem cobrança e sem pressão excessiva.

VIRGEM (23/8 A 22/9) 
O Sol em Touro a partir da terça-feira (19) te deixará 

com maior vontade de se dedicar ao seu relacionamento 
amoroso, por isso, esta será uma ótima semana para que 
você demonstre seu amor e afeto pela pessoa ao seu lado 
com gestos e atitudes. Vênus, Marte e Júpiter estarão 
tocando fortemente sua relação, indicando que é um 
momento importante para que você se aproxime do seu 
par e passe mais tempo junto com essa pessoa, por isso, 
faça mais atividades que agrade você e o outro, busque 
maior harmonia, afetividade e profundidade. Saia da sua 
zona de conforto e se permita sentir com intensidade. 
Se estiver solteira, os próximos dias podem ser positivos 
para se relacionar com uma nova pessoa, entretanto, é 
indicado que essa relação seja construída de maneira leve 
e sem muitas cobranças. 

SAGITÁRIO (22/11 A 21/12) 
Sol e Mercúrio serão dois planetas que influenciarão 

fortemente seu signo e seu relacionamento amoroso neste 
momento e, por isso, essa será uma semana um pouco mais 
tranquila para seu envolvimento. A energia de agitação das 
últimas semanas vai diminuir, o que te ajuda a construir um 
relacionamento amoroso mais maduro, estável e comprometido. 
Esse é um ótimo período para investir em melhorar seus 
comportamentos e ações em relação ao par para que as coisas 
se estabilizem positivamente no amor. Se estiver solteira, se 
afaste de quem não te traz segurança emocional e busque se 
aproximar de quem faz você se sentir melhor e mais segura. 
Existe a necessidade de defender aquilo que você deseja no amor 
e, caso alguma pessoa não nutra esses desejos ou queira coisas 
diferentes das que você quer, reavalie o envolvimento para saber 
se realmente vale a pena prosseguir ou não nessa relação. 

PEIXES (20/2 A 20/3)
Marte começa a transitar pelo seu signo a partir da 

sexta-feira (15), desta forma, é um momento especial para 
pensar nos sonhos e desejos que você tem para sua relação 
amorosa. Compartilhe com seu par suas vontades e deixe 
que essa pessoa faça o mesmo com você. A energia está forte 
no céu astrológico para o seu signo nesse momento, assim, 
o romantismo continua em alta e é um ótimo período para 
demonstrar carinho, seja com um beijo, um abraço, um gesto 
inesperado. Para a pessoa ao seu lado, essas demonstrações 
serão uma surpresa positiva para melhorar o relacionamento. 
Se estiver solteira, não é indicado iniciar novas relações 
amorosas nesse momento. Por outro lado, é um bom período 
para cuidar de si mesma e refletir sobre seus desejos para o 
futuro relacionamento. Pode existir uma grande necessidade 
também de se afastar de pessoas e envolvimentos antigos.
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arquitetura, paisagismo, arte e design 
de interiores das Américas promoverá 
o reencontro da população com essa 
edificação emblemática. Em contrapartida 
à cessão do espaço, a CASACOR realizará 
melhorias no local com investimentos 
próprios, dentre elas a criação de um 
Memorial Histórico-Cultural do Palácio de 
Veraneio, que permanecerá na casa sede 
após o término da mostra.

REI E RAINHA
A 3ª edição do concurso Rei e Rainha 

do País do Forró elegeu Danilo Sousa e 
Polly Freitas, representantes do município 
de Simão Dias. O evento, promovido pelo 
Governo de Sergipe e Fundação de Cultura 
e Arte Aperipê de Sergipe (Funcap), 
aconteceu no Centro de Criatividade 
e destacou sete casais. Com figurino 
impecável e coreografia inspirada na 
história de amor entre uma lavadeira e um 
vaqueiro, o casal encantou o júri e levou o 
título. Este ano, a premiação foi aumentada 
para R$6 mil para cada. A coroação será 
durante o Salva Junina, no próximo dia 29, 
evento que abre oficialmente o ciclo junino 
no estado.

NOVO VISUAL 

 Está pensando em dar uma repaginada 
no seu visual? Tenha um barbeiro de 
confiança! O @barbeirodilsinho tem a 
solução perfeita. Pronto para lhe receber, 
ouvir as suas ideias e ajudar a escolher os 
melhores procedimentos. Agende agora 
mesmo pelo telefone (79) 99644-3602.

ARBO ATLÂNTICA

 Como um convite ao frescor da 
Mata Atlântica, Arbo Atlântica chega 
ao portfólio do Boticário com matéria-
prima sustentável inédita na perfumaria 
brasileira: o álcool proveniente da captura 
de dióxido de carbono¹ (CO₂). A fragrância 
fougère apresenta um novo frescor verde 
para o portfólio da marca, com a presença 
do acorde exclusivo “Cachoeira Salto 
Morato”, captado sem mecanismos de 
extrativismo vegetal² na Reserva Natural 
Salto Morato, mantida pela Fundação 
Grupo Boticário de Proteção à Natureza, 
em uma região reconhecida pela UNESCO 
como Patrimônio Natural da Humanidade. 
Assinado pelo master perfumista Napoleão 
Bastos, Arbo Atlântica tem mais de 94% 
dos ingredientes provenientes de origem 
natural. O lançamento está disponível para 
venda, com até 25% de desconto até 25 
de maio. É possível adquiri-lo em todas as 
lojas físicas do país e também fazer pedidos 
pelo WhatsApp por meio do número 0800 
744 0010.

‘O REI BARBEARIA’ É 
REFERÊNCIA EM SERGIPE
O Rei Barbearia se destaca em Aracaju 

pelo atendimento diferenciado, capacitação 
dos profissionais, bom gosto e localização 
privilegiada. A barbearia foi ampliada e 
atende os clientes com horário para atender 
a todos. Lembrando que a barbearia conta 
ainda com a manicure Vera. O Rei Barbearia 
fica localizado na Rua Deozano Vieira Freitas, 
no Bairro Grageru, fica atrás da Pirelli da 
Avenida Hermes Fontes. Faça agora mesmo 
o agendamento do seu horário através dos 
números (79) 3085-6662 ou 9 9644-3602.

DIA DOS DEFENSORES PÚBLICOS

Um almoço festivo marcou o Dia 
Nacional do Defensor Público  em Sergipe, 
na segunda-feira (19). Promovido pela 
Associação dos Defensores Públicos 
do Estado de Sergipe (ADPESE), o 
evento reuniu associadas e associados, 
ativos e aposentados (as), em clima de 
confraternização, alegria e boa música. 
O presidente da ADPESE, Gerson Aragão, 
agradeceu a presença de todos por 
atenderem ao convite da instituição em 
ocasião tão especial. No registro, os 
defensores públicos Sérgio Morais, Herick 
Argolo Sávio, Aroldo, Talita de Azevedo e 
Gerson Aragão.

IMERSÃO NITROVIP
Mais uma vez, a capital sergipana será 

palco de uma experiência educacional 
com padrão internacional. Realizada nos 
dias 30 e 31 de maio, no Hotel Del Mar, 
na Orla de Atalaia, a Imersão NitroVIP 
reúne professores da Universidade de 
Harvard para compartilhar técnicas e 
estratégias de alta performance voltadas 
ao empreendedorismo, liderança, vendas 
e gestão de negócios. Entre os destaques 
estão os professores Michael McCarthy e 
Milena Rubel, ambos com sólida atuação 
na Harvard University que dividem a foto 
com a idealizadora do evento e fundadora 
da imersão, Leila Rodrigues, empresária e 
consultora com vasta experiência na área 
de treinamentos empresariais. Vai ser top!

PALÁCIO DE VERANEIO
Construído entre 1939 e 1941 como 

casa de lazer para os governantes de 
Sergipe, o Palácio de Veraneio ganhará 
um novo uso. A partir de outubro, o 
público terá a oportunidade de visitar 
o local durante a 5ª edição da CASACOR 
em Sergipe. Juntamente com o governo 
do Estado, a principal plataforma de Contato e Parcerias: abrahao.filho82@gmail.com

DECRETO AUTORIZATIVO
Na última segunda-feira (19), a prefeita de Aracaju, Emília Corrêa, assinou o decreto 

que autoriza o uso do solo público para a realização do Pré-Caju 2025. O ato ocorreu no 
gabinete da chefe do executivo – na sede da Prefeitura Municipal de Aracaju. Na ocasião, a 
prefeita Emília Corrêa destacou o impacto positivo na economia e no turismo em Aracaju. 
Ainda durante a solenidade, a gestora do executivo assegurou o apoio logístico da Prefeitura 
de Aracaju em serviços essenciais, como segurança, limpeza e organização do trânsito. Já o 
empresário e também idealizador do Pré-Caju, Fabiano Oliveira, enfatizou sobre a importância 
da parceria com a Prefeitura Municipal de Aracaju e o Governo de Sergipe. Em 2025, o Pré-
Caju acontecerá de 14 a 16 de novembro, na Orla Atalaia. Entre as atrações já confirmadas, 
Léo Santana, Zé Neto e Cristiano, Wesley Safadão, Banda Eva e Pagodart e Claudia Leitte.
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FSF participa da Assembleia Geral 
Extraordinária na CBF 

O  p r e s i d e n t e  d a 
Fe d e r a ç ã o  S e r g i p a n a 
d e  F u t e b o l  ( F S F ) , 
Mil ton Dantas,  seguiu 
participando de diversas 
a t i v i d a d e s  n o  R i o 
d e  J a n e i r o ,  e m  p r o l 
d o  d e s e n v o l v i m e n t o 
do  esporte  no  pa ís  e 
principalmente da região 
nordeste.

Durante toda a manhã 
d o  s á b a d o  ( 2 4 / 0 5 ) , 
o  ges tor  da  en t idade 
sergipana esteve em dois 
compromissos importantes 
para o futebol nacional. 
Ao lado de dirigentes das 
26 federações ,  Mi l ton 
Dantas marcou presença 
n a  A s s e m b l e i a  G e r a l 
Extraordinária. A reunião 
aconteceu na sede da CBF, 
na capital carioca. 

A  A s s e m b l e i a  d e u 
legitimidade à eleição que 
ocorreu neste domingo, 
25, para escolher o novo 
presidente e oito vice-
presidentes da entidade para 
o próximo quadriênio (2025 
a 2029). E deliberou sobre os 
efeitos da decisão do Tribunal 
de Justiça do Rio de Janeiro 
(TJRJ), que determinou o 
afastamento de Ednaldo 
Rodrigues da entidade.

Após, Milton Dantas 
esteve em um encontro 
com todos os presidentes 
d a s  f e d e r a ç õ e s  d a 
r e g i ã o  n o r d e s t e .  N a 
oportunidade, a bancada 
n o r d e s t i n a  d e c l a r o u 
novamente  apo io  ao 
candidato à presidência 
da CBF, Samir Xaud. 

“Fim de semana agitado, 
aqui na CBF, com definições 
importantes para o avanço 
das entidades e do futebol 
brasileiro. Hoje pela manhã 
de l iberamos  d iversos 
assuntos na Assembleia 
Geral Extraordinária e 
depois participei de uma 
reunião que demonstrou 

a força e a união das 
federações nordestinas. 
Todos os nove presidentes 
estão empenhados para 
o avanço do futebol na 
região e estamos convictos 
que  Samir  Xaud é  a 
melhor opção”, finalizou o 
presidente da FSF, Milton 
Dantas.

S e g u i n d o  c o m  o s 
compromissos no Rio de 
Janeiro, neste domingo, o 
presidente da FSF esteve 
na sede da CBF, a partir 
das 10h30, para participar 
do pleito que elegeu o novo 
presidente da entidade 
nacional para o mandato 
de quatro anos.
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Confiança empata e Itabaiana 
vence no Brasileirão da Série C

Em seus compromissos válidos 
pela sétima rodada do Campeonato 
Brasileiro da Série C, o Dragão foi 
à cidade de Maceió e arrancou 
um importante empate diante 
o CSA-AL, enquanto o Tricolor 
Serrano, de virada, venceu o 
Caxias-RS.

O  Conf iança ,  com nova 

formação, tentou buscar a todos 
custo um melhor resultado jogando 
contra o Azulão do Mutange. Teve 
oportunidades, uma delas, com o 
atacante Thiago Santos, que de cara 
com o goleiro do time alagoano, 
não conseguiu converter e a partida 
findou sem abertura de contagem, 
mediante também as boas defesas 

do arqueiro proletário, Felipe.
Já no Mendonção, o Caxias 

abriu o marcador através de Iago, 
deixando os tricolores atrás do 
resultado. Com atitude, o clube 
serrano comando por Roberto 
Cavalo, conseguiu empatar através 
do meia Leilson, com belo chute de 
fora da área, e o atacante Robinho, 

que deu os números finais na 
virada, por 2 a 1.

Os resultados melhoraram às 
posições dos clubes sergipanos na 
competição nacional. Apesar de 
continuar na zona do rebaixamento, 
o clube da zona norte da capital 
saiu da lanterna, enquanto o 
Itabaiana figura fora do Z4.

 Luiz Neto/ADC Matheus Mendonça/AOI
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DOCUMENTÀRIO 
“A casa é mais do que um lugar: a casa é o que 

nos nomeia”. É com essa frase que Raimundo 
Cavalhier, fotógrafo e filho da comunidade do Buri, em 
Alagoinhas, agreste baiano, introduz o documentário 
‘Memórias e Tradições’. O audiovisual estreia no dia 
30 de maio, no Youtube, e coloca uma lupa de aumento 
sobre a localidade que busca ser reconhecida como 
um território quilombola.

CAPACITAÇÃO 
A Educação de Aracaju promoveu, nesta sexta-feira, 

23, a 4ª Formação Continuada para os professores 
da rede municipal de ensino. O evento aconteceu 
nas Escolas Municipais de Ensino Fundamental 
(EMEF) Juscelino Kubitschek e Anísio Teixeira. Esses 
cursos visam atualizar e melhorar as habilidades e 
conhecimentos dos docentes, objetivando educadores 
cada vez mais qualificados para lecionar para os 
alunos.

*BDAY 
Nessa sexta-feira, 23, 

quem trocou os dígitos 
foi o competente clínico 
geral Marcinho Rocha. 
Durante todo o dia , 
Marcinho recebeu carinho 
dos familiares, pacientes e 
amigos. Ainda em tempo, 
saúde e paz, amigo!

PARICIPAÇÃO 
Nessa sexta-feira, 23, o 

deputado estadual Luciano 
P i m e n t e l  ( P r o g r e s s i s t a s ) 
participou do Seminário da Frente 
Parlamentar da Segurança Pública 
no Congresso Nacional, realizado 
no plenário da Assembleia 
Legislativa de Sergipe (Alese), 
que contou com a presença do 
governador de Goiás, Ronaldo 
Caiado, e de outras autoridades 
nacionais, estaduais e profissionais 
da área.
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Governador participa de ação da Seasic pelo combate 
à exploração sexual de crianças e adolescentes

O governador Fábio Mitidieri, ao 
lado da primeira-dama e secretária de 
Estado da Assistência Social, Inclusão 
e Cidadania (Seasic), Érica Mitidieri, 
participou, nesta sexta-feira, 23, da 
mobilização, organizada pela pasta, 
no Centro de Aracaju, para sensibilizar 
a sociedade sobre a importância da 
prevenção e do enfrentamento às 
diversas formas de violência sexual 
contra o público infantojuvenil.

Com o lema “Faça Bonito. Proteja 
nossas crianças e adolescentes”, o ato 
alusivo ao 18 de Maio – Dia Nacional 
de Combate ao Abuso e à Exploração 
Sexual de Crianças e Adolescentes, 
reuniu estudantes e representantes de 
órgãos municipais, estaduais, federais 
e conselhos tutelares de todo o estado 
em uma caminhada pelas ruas da região 
central da capital sergipana, tendo a Praça 
Fausto Cardoso como ponto de partida.

Fábio reforça a importância de 
iniciativas que alertem a sociedade 
sobre a responsabilidade conjunta 
do cuidado e proteção das crianças 
e jovens. “O Governo do Estado, em 
parceria com os conselhos tutelares, com 
políticas públicas e ações permanentes, 
tem avançado no combate à violência 
infantojuvenil. Sergipe é o estado mais 
seguro do Nordeste e um dos mais 
seguros do Brasil, mas precisamos 
continuar trabalhando para fortalecer 
a nossa sociedade e cuidar dos nossos 
pequenos. Hoje é um dia de luta, no 
qual relembramos os direitos das nossas 
crianças e adolescentes”, defende.

Para a secretária Érica Mitidieri, é 
preciso que todos estejam atentos aos 

sinais que as crianças demonstram 
quando sofrem algum tipo de abuso. 
“Esse é um movimento nacional, 
que trouxemos, também, ao nosso 
estado, com participação dos entes 
envolvidos no combate a esse tipo de 
violência em Sergipe, para que, de 
forma coletiva, possamos efetivamente 
mostrar a importância da denúncia, 
acolhimento e cuidado dessas crianças 
e adolescentes. Precisamos nos somar 
e estarmos atentos para que nossas 
crianças tenham a possibilidade de 
viver uma infância segura e ter um 
futuro. Por isso, disque 100, denuncie 
e faça a diferença na vida de uma 
criança”, alerta. 

Aluna do Centro de Excelência Atheneu 
Sergipense, Izadora Santana, 15 anos, 
pontua que a mobilização também ajuda 
os jovens a se informarem sobre como 

buscar proteção em casos de violência. 
“Acho importante para entendermos 
a forma que podemos nos proteger 
contra este ato, saber para onde ligar, 
onde recorrer se algo acontecer, já que 
é algo que acontece muito no Brasil e 
no mundo. E é importante, ainda, para 
as pessoas saberem sobre a importância 
de nos ajudar, caso algo assim ocorra”, 
defende.

Campanha
A caminhada faz parte da campanha 

nacional que completa 25 anos, em 2025, 
e simboliza o compromisso do Governo 
de Sergipe com a proteção integral de 
crianças e adolescentes. O ‘18 de Maio’ 
é um chamado à ação e à construção 
de uma cultura de cuidado e respeito, 
reforçando que proteger crianças e 
adolescentes é dever da família, da 
sociedade e do Estado.
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NOVO HORÁRIO:
11H50

SEGUNDA A SEXTA-FEIRA


